

11 de febrero



DEGACO
Dirección General de
Atención a la Comunidad

Día internacional de la mujer y la niña en la ciencia

Un estudio realizado por la ONU en 14 países documentó que la probabilidad de que las estudiantes terminen una licenciatura, una maestría y un doctorado relacionado con la ciencia es de 18, 8 y 2%, respectivamente[1]

De acuerdo con la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), en 2015 sólo el 29% de las y los investigadores en el mundo son mujeres; en México este porcentaje alcanza el 36%[2]

Es fundamental que los espacios ligados a la ciencia sigan promoviendo la participación de niñas y mujeres

REFERENCIAS

[1] www.onunoticias.mx/evento/dia-internacional-la-mujer-la-nina-la-ciencia/

[2] <https://es.unesco.org/news/nuevo-informe-unesco-pone-relieve-desigualdades-genero-enseñanza-ciencias-tecnología-ingeniería>